

Globalcaja demuestra su implicación con el sector agroalimentario apoyando EXPOVICAMAN desde sus orígenes

- La entidad financiera líder en Castilla-La Mancha refuerza su compromiso con el lanzamiento de una línea especial de financiación agro.

Albacete, 7 de abril de 2025. El compromiso de Globalcaja con el sector agroalimentario ha quedado patente con la participación y el impulso que la entidad hace de la Feria Agrícola y Ganadera de Castilla-La Mancha EXPOVICAMAN, que hoy ha abierto su 41ª edición, de nuevo en el Recinto Ferial de Albacete, con 44.000 metros cuadrados de exposición de maquinaria y ganadería.

Globalcaja, patrocinadora de EXPOVICAMAN desde sus orígenes, ha abierto su propio stand en el Recinto Ferial como un espacio de encuentro a clientes y visitantes de esta feria de negocio, donde el servicio de Banca Rural de la entidad deja patente su vinculación al sector agro, haciendo valer el lema que preside este espacio: ‘Desde siempre en el campo’.

“Apoyar a los agricultores y ganaderos de nuestra tierra, es apoyar al conjunto de la sociedad, porque de ellos depende la producción de alimentos en cantidad y calidad suficiente”, ha recalcado el director general de Globalcaja, Pedro Palacios, quien, junto al presidente de la entidad, Mariano León, han participado en la inauguración de EXPOVICAMAN y en la apertura del stand de Globalcaja.

Un stand donde puede visitarse la exposición fotográfica ‘Nuestra esencia’, un recorrido gráfico que homenajea al medio rural, al trabajo de quienes cultivan la tierra y lo que somos, lo que producimos y, sobre todo, lo que preservamos.

Nueva línea de financiación agro

Este espacio de Globalcaja escenifica el liderazgo en Banca Rural de la entidad financiera, que se fundamenta en su capacidad para atender de forma profesional, cercana, humana, flexible y ágil las necesidades que tiene el sector en cada momento.

Su cercanía, a través de una red de 300 oficinas, permite al servicio de Banca Rural de Globalcaja conocer y anticiparse las demandas del sector agro en cada momento y ofrecerle las soluciones financieras apropiadas. Así, la entidad, coincidiendo con la celebración de EXPOVICAMAN, ha lanzado una nueva línea de financiación de inversiones agro y renovación y adquisición de maquinaria agrícola, en condiciones muy ventajosas y sin comisiones.

Además, la participación de Globalcaja en EXPOVICAMAN va más allá de la actividad propia de la entidad financiera, pues con su patrocinio impulsa importantes concursos



y certámenes del Salón de Ovino, el Concurso Regional de la Denominación de Origen Queso Manchego, el Salón del Caballo y de la III Feria Internacional del Queso.

Con el apoyo a estas actividades, Globalcaja quiere contribuir a servir de estímulo e incentivo al buen hacer de un sector, como es el agroalimentario, que representa el 19% del PIB de Castilla-La Mancha.